

始業式・入学式

令和6年4月8日（月）

①始業式

新2～6年生で、始業式を行いました。

新しい仲間、新しい教室、新しい担任の先生と心躍る子どもたち。

校長からは次のような話がありました。

今年度の東小は、皆さんの「がんばりたい」「なりたい」を大切にしていきます。東小の先生みんなが、皆さんの「なりたい」を支えます。でもやるのは自分です。1学期の目標を立てる時には、どうか真剣に、自分の「なりたい」を書いてください。そして「なりたい」を叶える1学期にしましょう。友達の「なりたい」も大切に、応援してください。

②入学式

1年生28名を迎えて、入学式を行いました。

緊張しながらも愛らしく入場する1年生。とっても心があたたかくなりました。

校長の式辞では次のような話がありました。

今日から、皆さんは岩内東小学校の1年生です。小学生になったみなさんは、きっと「お勉強がんばりたい」とか「お友だちをたくさんつくりたい」「たくさん体を動かしたい」というようにやりたいことがたくさんあることでしょう。どうか、その「なりたい」を大切にしてください。そして皆さんの「なりたい」をかなえるために、東小学校の先生みんなが一生懸命支えます。上手くいかないことがあっても、あきらめないで頑張ってください。

